

Des mouvements sociaux émettent une déclaration politique de soutien au sommet de la CELAC



La Havane, 24 janvier (RHC)- Des mouvements sociaux et des Forces Politiques réunis parallèlement au 5e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens ont émis une Déclaration Politique qui appuie cette rencontre régionale.

Hier, plus de 400 délégués de différentes organisations ont dialogué en République Dominicaine sur la souveraineté, la paix, l'unité et l'intégration latino-américaine et caribéenne ainsi que sur la situation du respect des droits humains dans la région.

Les participants ont également analysé le travail de l'organisme régional en matière d'intégration et de participation des peuples aux efforts solidaires.

La rencontre a également exprimé le soutien au nouveau gouvernement sandiniste de Daniel Ortega au Nicaragua ; dénoncé l'existence de groupes paramilitaires en Colombie. Elle a également porté sur le

retrait de la Mission Militaire de l'ONU d'Haïti.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119391-des-mouvements-sociaux-emettent-une-declaration-politique-de-soutien-au-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba